

## **Communiqué de presse**

*Pour diffusion immédiate*

### **Le Cégep de Lévis-Lauzon s'offre une visite au Japon**

**Lévis, le 30 avril 2019.** – Le Cégep de Lévis-Lauzon (CLL) fait une incursion dans la culture japonaise dans le cadre d'ateliers de langues offerts par la formatrice Rieko Koresawa. Depuis le début du mois de mars, 19 étudiants et membres du personnel découvrent, à raison d'une fois par semaine, la richesse de cette culture asiatique.

« Nous discutons de sujets culturels variés tels que la cuisine, les mangas, le thé ou la calligraphie. Nous apprenons également les formules de politesse et quelques expressions courantes ainsi que le vocabulaire de base. La culture du Japon alimente l'imaginaire par son mysticisme. Il s'agit donc d'une belle occasion de s'y initier en prévision d'un éventuel voyage ou tout simplement par intérêt personnel », explique Jérôme Loisel, professeur de langues au CLL, qui a lancé l'idée de ce projet.

#### **Ouverture sur le monde**

Le CLL est déjà reconnu pour son ouverture sur le monde et la qualité de son programme d'enseignement des langues. Les ateliers de japonais viennent alimenter cet appétit pour la découverte, autant pour les membres du personnel que pour les étudiants.

« Un sondage réalisé auprès des étudiants du CLL l'automne dernier a confirmé leur intérêt pour la langue japonaise. Nous avons donc pris en considération ces résultats pour travailler sur une offre d'ateliers qui correspondrait à leurs attentes », souligne Marie-Andrée Roy, coordonnatrice au développement institutionnel.

– 30 –

**Source :** Francis Martel  
Direction des communications et des affaires corporatives  
Tél. 418 833-5110, poste 3113  
[francis.martel@cll.qc.ca](mailto:francis.martel@cll.qc.ca)